

女子バスケットボール部

現部長 木村 真実
前部長 大野 美涼
顧問 工藤 先生

私たち女子バスケットボール部は選手十名、マネージャー一名で、試合に勝つことだけでなく、バスケットを通じて人として成長できるよう、工藤先生の熱いご指導のもと日々練習に取り組んでいます。先輩方が引退してあらためて、先輩方に今までどれだけ頼っていたのかを思い知られ、存在の大きさを実感しています。新チームになつてから技術的に出来ることは増えたものの、結果を残すことができず、目標である地区ベスト4にはまだまだ遠い状況です。限られた練習時間の中で試合を意識して効率的に練習すること、そして自分たちの目的が見ている人に伝わるようなプレーを心がけてよりいつそう頑張っていきます。

最後になりましたが、いつもチームを引っ張ってくれた先輩方、今まで本当にありがとうございました。先輩方からはプレー面だけでなく、部活動に対する熱い気持ちと、苦しい状況でも立ち向かっていく強い姿勢など多くのことを教えていただきました。常に意識が高く、努力を怠らない先輩方を本当に尊敬していました。そんな先輩方と一緒にバスケができたことは私たちにとってかけがえのないものです。今まで本当にありがとうございました。

